

## ABSTRAK

### **Vira Sahara Fajarrahmah: Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Assets Ratio* (DAR) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) Perusahaan Sektor Pertambangan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT Indo Tambangraya Megah Tbk) Periode 2009-2018.**

Kinerja keuangan adalah gambaran setiap hasil ekonomi yang mampu diraih oleh perusahaan pada periode tertentu melalui aktivitas-aktivitas perusahaan untuk menghasilkan keuntungan yang optimal dalam kegiatan usahanya. Kemampuan perusahaan dalam mencari keuntungan ini dapat disebut dengan *Net Profit Margin* (NPM). Salah satu faktor yang mempengaruhi naik turunnya *Net Profit Margin* (NPM) yakni *Current Ratio* (CR), dimana rasio ini mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya, dan *Debt to Assets Ratio* (DAR) merupakan rasio yang mengukur kemampuan perusahaan dalam menjamin utang-utangnya dengan sejumlah aktiva yang dimilikinya.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pengaruh *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) di PT Indo Tambangraya Megah Tbk; pengaruh *Debt to Assets Ratio* (DAR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) di PT Indo Tambangraya Megah Tbk; untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* (CR) *Debt to Assets Ratio* (DAR) secara simultan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) di PT Indo Tambangraya Megah Tbk, periode 2009-2018.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data yang diambil dari laporan keuangan PT. Indo Tambangraya Megah Tbk periode 2009-2018. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), analisis koefisien determinasi, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah merujuk kepada beberapa pendapat para ahli keuangan dan hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa naik turunnya *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Assets Ratio* (DAR) memiliki pengaruh terhadap *Net Profit Margin* (NPM).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* (CR) tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) yakni sebesar 27%. Sedangkan secara parsial *Debt to Assets Ratio* (DAR) juga tidak berpengaruh secara signifikan sebesar 22,6%. Secara simultan pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Assets Ratio* (DAR) berpengaruh secara signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) yakni sebesar 72,5% sementara sisanya yakni sebesar 27,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak ada di penelitian ini.

**Kata Kunci :** *Current Ratio* (CR), *Debt to Assets Ratio* (DAR), *Net Profit Margin* (NPM)



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG